



WALDBLATT NR. 1 WIR IM MITEINANDER

TERMINE:

19.09.24 Donnerstag	18:00 Eulen 3. Klasse
23.09.24 Montag	18:30 Biber 7. Klasse
25.09.24 Mittwoch	19:00 Buntspechte 2. Klasse
26.09.24 Donnerstag	18:00 Wölfe 1. Klasse
27.09.24 Freitag	19:00 Medientvortrag mit Othmar Asam (Waldorflehrer)
29.09.24 Sonntag	13:00 - 22:00 Feuerlauf für die 6. - 8. Klasse
30.09.24 Montag	19:00 Bären 4. Klasse
02.10.24 Mittwoch	18:00 Füchse 8. Klasse
07.11.24 Donnerstag	19:00 Vortrag digitale Medien mit Thomas Rechl (Polizist)
23.11.24 Samstag	Adventsbasar mit Anwesenheitspflicht (Uhrzeit folgt)
02.05.25 Freitag	Schulfrei
Termin folgt	Vortrag von Maria Pollack „Verkappte Linkshändigkeit“

HERZLICHEN DANK:

Im Namen aller Kinder, Eltern, Mitarbeiter und Vorstand möchten wir uns bei Elvira und Charly Leder herzlichst für die Spende von 8.000.- Euro bedanken. Mit dieser großzügigen Spende konnten wir 12 Pfaff-Nähmaschinen für Handarbeit anschaffen. Dies ist eine sehr große Bereicherung für den Unterricht.

VORSTAND:

Als neues Mitglied im Vorstand dürfen wir herzlich Gabi Niedersteiner begrüßen.

SCHULHOMEPAGE:

Unsere Schulhomepage hat für den internen Bereich ein neues Passwort.

Dieses lautet: **Kreativität**.

Im internen Downloadbereich findet ihr relevante Formulare, welche für euch zum Download bereitstehen, wie z. B. Antrag auf Unterrichtsbefreiung, Elternstundenformulare, Zutatenliste usw.



KRANKMELDUNGEN:

Krankmeldungen sollten bitte im Schulbüro (per Mail oder telefonisch) spätestens vor Unterrichtsbeginn eingehen.

Bitte beachtet, dass ab dem 6. Krankheitstag infolge ein ärztliches Attest benötigt wird.

AIKIDO:

Wer sich gerne bei Aikido anmelden möchte, beachtet bitte die Schreiben von Andreas im Anhang an dieses Waldblatt.

HINWEIS ZU DEN PARKPLÄTZEN:

Bitte parkt, um eure Kinder in die Schule zu bringen und abzuholen, auf den dafür vorgesehenen Kurzparkplätzen (Seitenstreifen entlang des Feldes). Die Hallenausfahrt beim Blüml muss für dessen Fahrzeuge gewährleistet sein. Ebenso muss die Wendemöglichkeit für den Bus gegeben sein. Das Parken im Hof ist nur für Mitarbeiter.

FEUERLAUF AN MICHAELI:

Wir möchten noch einmal alle **Schülerinnen und Schüler der 6. – 8. Klasse** dazu ermutigen, die wirklich ganz besondere Möglichkeit, bei dem Feuerlauf mitzumachen, wahrzunehmen. Wir haben großes Glück, dass uns der Kontakt zu Matthias vermittelt wurde, der bereits mit zahlreichen Gruppen ein solches Ereignis durchgeführt hat, was schon mehrere Eltern unserer Schulgemeinschaft selbst erleben durften. Nun bekommt auch unsere Schule Gelegenheit dazu. Es ist uns ein großes Anliegen, dass wirklich **ALLE** Schüler der 6. – 8. Klasse diesen Tag **GEMEINSAM** erleben, was den **ZUSAMMENHALT** in den Klassen stärken kann. Niemand wird zu etwas überredet, was er nicht möchte, aber jeder soll die Möglichkeit bekommen, mitzumachen. Gerne können auch **Eltern** zum Begleiten, unterstützen und untereinander vernetzen kommen – das gemeinsame Buffet bietet eine schöne Gelegenheit zum Austausch.

Grundsätzlich ist die Teilnehmerzahl zwar begrenzt und Vorrang haben die Klassen 6 bis 8, doch sollten noch Plätze frei sein, besteht natürlich auch für Eltern oder **Kinder der anderen Jahrgangsstufen** die Möglichkeit, kurzentschlossen mitzumachen. Zusätzliche Anmeldeformulare liegen an dem Tag bereit.

Im Anhang an das aktuelle Waldblatt, befinden sich noch einmal die zwei Schreiben mit weiteren wichtigen Infos.

Wer dazu noch Fragen hat, kann sich gerne bei Gabi Niedersteiner (Kontakt Daten siehe oben) melden.

PERSONALÜBERSICHT:

Alexander Zika	Kunst und Medienkunde
Anastasiia Vitkovska	Eurythmie
Christina Geis	Klassenbetreuerin 8. Klasse, Englisch und Sport
Constanze Richter	Klassenlehrerin 3. Klasse und Gartenbau
Daniel Eubanks	Aufsicht
Daniela Pritzl	Co-Klassenlehrerin 4. Klasse und Religion (Unterstufe)
Emily Hoffmann	Klassenlehrerin 1. Klasse
Heidi Feneberg	Kunst und Förderunterricht
Julia Lüftenegger	Französisch
Lina Müller	Schulleitung Mittelstufe, Klassenlehrerin 7. Klasse, Englisch und Französisch
Manuela Schneider	Sozialpädagogin und Handarbeit
Marianne Best	Grundschullehrerin zur Unterstützung
Martina Fuhrmann	Ethik (Mittelstufe)
Maxi Göldel	Klassenlehrer 6. Klasse und Sport
Philip Radau	Werklehrer
Sabine Huber	Musik Unterstufe
Sophia Hobein	Klassenlehrerin 5. Klasse, Englisch und Deutsch
Stefan Reiner	Klassenlehrer 4. Klasse, Förderunterricht und Lerntherapie
Susanne Schumacher	Schulleitung Unterstufe, Klassenlehrerin 2. Klasse, Musik, Handarbeit und Freier Religionsunterricht (Unterstufe)
Tomoko Ploner	Musik
Christina Sellner	Nachmittagsbetreuung, Naturpädagogin
Jana Müller	Nachmittagsbetreuung
Maria Heinfling	Frühbetreuung
Diana Hartl	Geschäftsleitung
Julia Billeriß	Schulbüro
Ulrike Auer	Schulbüro
Daniel Orth	Hausmeister
Gertrud Wörl	Putzfee

Constanze Richter	Vorstand
Gabi Niedersteiner	Vorstand
Sebastian Graf	Vorstand
Max Rosner	Aufsichtsrat
Robert Koths	Aufsichtsrat
Robert Maier	Aufsichtsrat

VORSTELLUNG VON MARIA / FRÜHAUFSICHT:

Mein Name ist Maria Heinfling, ich bin 39 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und meinen zwei Kindern in Burgkirchen a.d. Alz. Gebürtig komme ich aus Lutherstadt Eisleben in Sachsen-Anhalt, jedoch nenne ich seit über 23 Jahren Bayern meine Heimat. Seit ich denken kann bin ich sozial aktiv, somit stand nach meinem Schulabschluss schnell fest, dass ich einen sozialen Beruf erlerne. Wie in die Wiege gelegt, trieb es mich zuerst in die Gesundheits- und Krankenpflege. Durch Weiterbildungen führte mein Weg dann zur Pädagogik. Dies ist das, was mich erfüllt und mich jeden Tag motiviert. Nach dem Motto "wähle dein Beruf den du liebst und du brauchst keinen Tag im Leben mehr zu arbeiten" (Konfuzius).

Seit 2021 bin ich im pädagogischen Bereich bei der Gemeinde Burgkirchen beschäftigt. Da das Lernen niemals endet habe ich 2023 auch erfolgreich meine Tagesmutter Ausbildung abgeschlossen und im Juli 2024 mein Fernstudium über die Grundlagen der Waldorf Pädagogik mit Bestnote bestanden. Ich freu mich, dass ich ein Teil der Freien Schule Unterneukirchen sein darf und die Eltern mit unserer Betreuung ein bisschen unter die Arme greifen kann. Denn es ist nicht immer leicht Familie und Beruf unter einen Hut zu bringen.

Ich freu mich auf das neue Abenteuer und bedanke mich ganz herzlich.

Ganz liebe Grüße,
MARIA HEINFLING

